

山形県商店街振興組合連合会青年部交流会！

平成29年10月31日（火）11月1日（水）の両日、商店街後継者育成事業青年部交流会を開催しました。

1日目は長野県佐久市を訪問、岩村田本町商店街振興組合理事長阿部眞一氏より、「これから時代を見通す商店街づくり」について説明を受けました。

商店街として、コミュニティスペースを利用した「おいでなん処」、コミュニティビジネスとして商店街直営の惣菜店「本町おかず市場」、チャレンジショップとして起業したいと考えている人のための「本町手仕事村」等の事業の流れなどを研修し、成功のポイント及び今後の課題等について活発な意見交換を行いました。

2日目は、上田駅周辺商店街を視察し、商店街活動の参考になるものとなりました。



商店街視察



研修会

山形県工業会「先進地視察研修」開催！

山形県工業会（会長：安房毅）は、平成29年11月14日（火）に鶴岡市の慶應義塾大学先端生命科学研究所、ヒューマン・メタボローム・テクノロジーズ株式会社と三川町の株式会社ヨロズエンジニアリングを視察し、26名が参加しました。

はじめに、慶應義塾大学先端生命科学研究所涉外担当 塩澤明子氏より、唾液内に含まれる代謝物質でがん発見を目指す事業や食物内に含まれる代謝物質を調べ、旨み成分を特定する事業について説明がありました。

次に、ヒューマン・メタボローム・テクノロジーズ株式会社の取締役メタボローム解析事業部長永嶋淳氏より、メタボローム解析事業（受託試験、共同研究）とバイオマーカー事業（試薬販売、ライセンス、ロイヤリティ）について説明がありました。

株式会社ヨロズエンジニアリング代表取締役奥村直幸氏、管理課小原政則氏より、国内トップシェアを誇り、日産G T-Rにも採用されているサスペンション部品製造工程について説明を受け、工場内を視察しました。



慶應義塾大学先端生命科学研究所



(株)ヨロズエンジニアリング